
●高知県旅館ホ

テル生活衛生同業

組合の申し入れを

受け、8 月 26 日、

懇談を行いました。

●藤本理事長（城西館）古谷副理事長（高知サンラ

イズホテル）宮村副理事長（南水）の皆さんから、

『今年 1 月から 6 月までの 56 施設の宿泊人数は、

2019年比で 50.0％減で 29 億 96 百万円の減収。宴会

人数は 83.2％減で 11 億 90 百万円の減収であり、来

年 7月に果たして県内資本の業者がいくつ残ってい

るか？』という窮状とともに、『持続化給付金のすぐ

さまの支給はもちろん、固定資産税減免への財源補

填を国に対して要請を願いたい』と怒りをもって語

られました。 

●9 月 5 日、日曜

市に出店している

皆さんの要望を受

け、島崎市議と現

地へ。午後 1 時前

には写真のとおり、店は畳まれ鳩が路面で遊んでい

る。『朝から

こんな状態、

観光客もお

らん。今年

は家賃支援

は勿論、こ

の業種には

支援は何も

ない。せめ

て、日曜市

への年間出

店料の減免をしてほしい』と、不安と怒りとともに

行政への不信・不満が語られました。 

●高知市内では

保育園でクラス

ターが発生！自

宅待機感染者も

300 名など、仕

事、営業など暮らしと医療を受けられない不安に市

民は直面し、危機感は高

まるばかり。 

自公与党はすぐさま国

会を開き、不安と怒りに

答える予算措置を行うべ

きです。勤務時間中は国

会で仕事をし、自分ちの

党首を選ぶ時間は、5 時

以降にすべきです！ 
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